



Marathon du Futuroscope

publié le 23/05/2017

Ce mercredi 24 mai 2017 aura lieu le Marathon du Futuroscope.

Les élèves parcourent en relais en binôme ou trinôme une boucle de 2.11 Km.

Le mot d'ordre est "on part ensemble, on arrive ensemble", entraide et solidarité et bonne humeur de rigueur.

Le collège a engagé 2 équipes de 20 élèves dont une mixte pour ce grand rassemblement d'élèves de toutes la Vienne.

Le RDV du départ est donné à 13h15 au gymnase. le retour s'effectuera vers 18h au gymnase.

Les élèves ont la possibilité de pique-niquer au collège dès 12h après les cours.

Prévoir casquette ou couvre chef et bouteille d'eau (possibilité de remplir sa bouteille sur place)

Bien sportivement.

L'équipe EPS



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.